



Neueste Nachrichten

Ausgabe – Oktober

Sonderausgabe

17.10.2013

Projekt "Senior/Innen im Wandel".

Mit einem umfangreichen Bericht informierte der Seniorenbeirat Hauzenberg die Delegierten der Seniorenvertretung über seine Arbeit im abgelaufenen Jahr. Schwerpunkt war dabei das Projekt "Senior/Innen im Wandel".

Internettreff: Senioren für Senioren



Seit September 2012, bietet Franz Sommer unterstützt von Wolfgang Lempken (stehend), jeden Mittwoch von 15-17 Uhr im Internettreff in den Räumen der VHS, interessierten Senioren Hilfe beim Umgang mit dem Computer. Bis zu 15 Leuten machen dabei eifrig mit.

Foto: Franz Sommer

Seniorenbeirat-will-Nachbarschaftshilfe-verstärken.



Für dieses Projekt, so der Vorsitzende Erhard Balzer, habe man sehr viel Zeit verwendet

Nach einer Befragung und einer Auswertung der Ergebnisse habe man in einer "Zukunftswerkstatt" für die örtlichen Bedürfnisse Schwerpunkte herausgearbeitet.

Daneben wurde ein Video erstellt, in dem Personen unterschiedlichen Alters aus allen sechs teilnehmenden Gemeinden ihre Meinungen und Erwartungen darstellen konnten. Schließlich habe man bei einer länderübergreifenden Exkursion "Best-Practice-Beispiele" weitere Informationen gesammelt, so über "Vitales Wohnen" (Betreutes Wohnen, Tagesbetreuung und Wohngemeinschaft unter einem Dach), "Zeitbank 55+" (eine Sonderform der Nachbarschaftshilfe) und "Moosdorf macht mobil" (Ein Elektroauto für die individuelle Mobilität).

Barrierefreier Zugang zu öffentlichen Gebäuden habe man als ersten Schwerpunkt aus der Fülle der Themen ausgewählt.

Die Ergebnisse von zwei Ortsbegehungen habe man je nach Zuständigkeit mit Pfarrer Alfons Eiber und Bürgermeisterin Gudrun Donaubaier erörtert. In einer kurzen Stellungnahme hierzu betonte diese, man müsse hier Prioritäten setzen und darauf achten, dass die Kosten und Effekte in einem vernünftigen Verhältnis stünden.

Autor: Josef Grabmann